

つがる大豊作！

直売所にはシーズンに突入した高野りんご「つがる」が所狭しと並んでいます。出荷者さん曰く今年の実が例年の倍ぐらいついており収量も多く良いとの事。

お客様もりんごの豊作に呼応するかのよう。シルバーウィークは駅舎内が大混雑。りんごの売場前では「りんごが沢山あって凄いな〜」「あ、つがるが出てるよ」「何袋買って帰ろうかねえ」などなど、楽しそうに会話をされていました♪もっとお客様に高野りんごを知って買っていただけるように売り場レイアウトの工夫やSNSを使ったPRを行っています。りんごに続き、各地域から新米も続々と入荷しており、お問い合わせも非常に多くなっています。りんご・米・大根が揃い、いよいよ道の駅たかのが本領を発揮する時期になってきました！残暑が厳しい日が続きますが、体調管理に気をつけ、ここから年末まで元気に駆け抜けていきましょう。

道の駅たかの (広報・企画グループ)
庄原市高野町下門田49
☎0824-86-3131

michieki_tak@takanoyama.jp

<https://www.takanoyama.jp>

★Twitter・インスタも更新中♪



売り場にギッシリ並んだ「つがる」
(9月17日)

出荷者協議会 親睦グラウンド・ゴルフ大会

9月6日、『第9回道の駅たかの出荷者協議会 親睦グラウンド・ゴルフ大会』を開催しました♪前日まで雨の予報となっており開催が危ぶまれましたが、当日はなんとか天候に恵まれ、総勢35名の方にご参加いただきました。

歴戦の猛者がいる中、栄えある優勝を勝ち取ったのは根波 日登美さん(高野深石ファーム)。なんと昨年に続き連覇達成！2年連続で金メダルと賞品の比婆牛を獲得されました。おめでとうございます♪

農繁期にも関わらずご参加いただいた皆さん、ありがとうございました！また来年もどしどしご参加をお待ちしております♪

優勝 58打	根波 日登美さん (高野深石ファーム)
準優勝 58打	白根 憲三さん (白根果樹園)
第3位 60打	永田 鈴恵さん



直売所スタッフからは新入社員の岡田さんが参加。試合後には「ベテランの皆さんに優しく教えていただきましたが、ひどいスコアを出してしまいました。練習してリベンジしたいです。」と語っておりました！(笑)

左から青才会長、準優勝の白根憲三さん、優勝の根波 日登美さん、3位の永田鈴恵さん、根波駅長。

来場者「400万人」達成！

道の駅たかのがグランドオープンした平成25年4月から10年5ヶ月。9月16日の午後1時40分、ついに来場者400万人を達成しました！記念すべき400万人目は、高野りんごを求めて立ち寄られた三次市作木町の吉川 郁美（きっかわい くみ）さんと、安芸高田市高宮町の山岡 秩子（やまおか ちづこ）さん姉妹。姉の吉川さんは「道の駅たかのに来たのは初めてですけど、道の駅が出来る前にはりんごを買いに高野町によく来ていました」とのこと。一方、妹の山岡さんは「主人が道の駅たかのがの大ファンで、お米や味噌をよく買いに来ていて、つい2週間前にも来たばかりなんですよ♪」とのことでした。お二人には比婆牛や高野りんご、旬野菜詰め合わせなどの記念品を贈呈させていただきました。



コロナ禍での300万人達成時と違い、今回は多くのご来賓の皆様に加え、庄原市のマスコット「ヒバゴン」と観光アシスタント「広島きんさいと」の宮内 裕子（みやうち ゆうこ）さんにも参加いただき、盛大に記念セレモニーを開催することができました。400万人という節目を迎えることができたのは、いつもご利用いただいているお客様、魅力的な商品・売場作りに貢献して下さる出荷者の皆さんあってこそです。本当にありがとうございます。我々スタッフも改めて初心に立ち返り、お客様にも、出荷者の皆さんにもいつ来ても満足していただける道の駅にしていきたいと改めて感じた1日でした。

